

El orgullo y privilegio de ser sanduceros en el deporte

Deportes



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-orgullo-y-privilegio-de-ser-sanduceros-en-el-deporte_12658.php



Deportes

El orgullo y privilegio de ser sanduceros en el deporte

"Sentir la pasión y el compromiso de ser sanduceros en el mundo del deporte"

El Estadio Cerrado 8 de Junio brilla con eventos de alto nivel

Desde su reinauguración el 27 de julio de este año, el Estadio Cerrado 8 de Junio ha sido un escenario privilegiado para eventos deportivos de primer nivel, mostrando su esplendor y renovado

aspecto a todos los visitantes.

El básquetbol, en particular, ha destacado con un número significativo de encuentros a nivel local y la reciente fase final de la Liga Sudamericana.

Lo que se aproxima en la agenda del polideportivo sanducero es la segunda ventana de competencia de la Basketball Champions League Américas (BCLA), que se llevará a cabo del 12 al 14 de enero de 2025. En este certamen, Biguá representará a Uruguay enfrentando a Quimsa de Argentina y a Minas Tenis de Brasil.

Declaraciones del director de Deportes

Guillermo Arias, director de Deportes de la Intendencia, se refirió a esta destacada actividad en una entrevista con EL TELEGRAFO.

“Hemos estado en contacto permanente con las autoridades de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), la Federación Uruguaya de Básquetbol (FUBB) y los directivos de Biguá.

Ellos nos manifestaron su interés en jugar esta instancia en el estadio 8 de Junio.

Después del Final Four de la Liga Sudamericana, quedaron muy conformes con la organización y comenzamos a trabajar en todos los detalles para recibir este nuevo evento de alto nivel en nuestra ciudad”, explicó Arias.

Arias también mencionó la complejidad que presenta esta estructura de competencia: “La logística es mayor, ya que son partidos simples en tres días de actividad”.

Resaltó, además, que “la versatilidad de nuestro escenario nos permite desarrollar actividades comunitarias, como las escuelas deportivas que comenzaremos el año que viene, y al mismo tiempo albergar eventos de primer nivel mundial.

No hay nada más importante en el ámbito del baloncesto que FIBA.

Estas instancias no solo posicionan a Paysandú a nivel sudamericano, sino que también generan un movimiento turístico significativo, con un impacto económico en todas las áreas”, añadió el director de Deportes.

Orgullo por la infraestructura

En conclusión, Arias afirmó que la remodelación del Estadio Cerrado 8 de Junio fue una inversión acertada que permite elevar la calidad de los eventos que se pueden organizar.

“Hoy, los sanduceros debemos sentirnos orgullosos y privilegiados de contar con un escenario de esta magnitud.

En términos de infraestructura deportiva, estamos entre los mejores de Sudamérica y debemos seguir aspirando a más”, concluyó.

Desempeño de Biguá en el certamen continental

En lo que respecta a la participación de Biguá en la BCLA, el equipo debutó en la primera de las tres instancias de competencia, correspondiente a la serie C, logrando una ajustada victoria de 72 a 70 ante Quimsa de Santiago del Estero, último campeón.

Sin embargo, en su segundo partido, el equipo sanducero cayó 73 a 60 ante Minas Tenis de Brasil.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El orgullo y privilegio de ser sanduceros en el deporte

Tags

escenario, significativo, actividad, competencia, sanducero, telegrafo, sanduceros, certamen, estadio, deportes, sudamericana, eventos

Noticias relacionadas

3.7 * *María José Medina será la representante de Salto en el prestigioso certamen "Señora de las 4 décadas", que tendrá lugar en la glamorosa Punta del Este*

4.7 * *Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio*

3.8 * *Christian Murieda: "Sentimos un gran orgullo por nuestro equipo"*

4.2 * *Paysandú impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo nacional*

3.7 * *El Complejo Juan Camandulli festejó tres décadas de historia y pasión por el deporte*

3.8 * *Dylan Pereyra: la joya del boxeo sanducero se prepara para brillar en el cuadrilátero*

4.6 * *A lo largo de 82 años, Farmacias Dorotte celebra con gratitud la lealtad de los sanduceros en su recorrido lleno de historias y servicios*

3.6 * *Un equipo de Paysandú se consagra campeón nacional en la emocionante disciplina de motovelocidad*

4.7 * *Pilar Cañedo y Benjamín Amaral brillaron con luz propia en el certamen colombiano*

4.7 * *Los protagonistas se preparan para vivir la emoción del Final Four que arranca hoy*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo